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 渡島檜⼭⽀部⼤会が開催されますこと⼼よりお慶び申し上げます。 
また、⽀部の会員の皆様には⽇頃から当連盟の事業に際して、ご理解と 
ご協⼒を賜り感謝申し上げます。  
 また、本年６⽉に開催されました定時社員総会では、前会⻑の除名と 
いうこれまでにはない議題が提案され、社員の皆様には⼤変重い判断をしていただくことに
なりましたこと、そして、会員の皆様におかれましても⼤変ご⼼配をおかけしましたことを
まずは深くお詫び申し上げます。  
 さて、すでにご承知のことと思いますが、定時社員総会後の理事会において新会⻑が選出
されました。新会⻑には森⽥耕司⽒（JA5SUD）が引き続き就任されることになり、副会⻑と
して東海地⽅本部⻑の⽊村時政⽒（JA2HDE）、全国理事の三井武⽒（JA8DKJ）のお⼆⼈が就
任されました。 
 三井⽒の副会⻑就任は、前副会⻑の原⽒（JA8ATG）の就任に続き、北海道からの⼆⼈⽬の
就任です。８エリアにとっては嬉しい出来事であるとともに、⼤変⼼強いことでもあると思
っています。 
 また、定款の改正にともなって常務理事が置かれることになり、⼭内貴博⽒（7K1BIB）と
坂井志郎⽒（JH4PHW）のお⼆⼈が就任されました。 
 森⽥会⻑は「積極的な活動と情報発信」「組織運営の透明化」を基本⽅針としており、この
２本の柱に基づいた活動が今後ますます活発に⾏われることになります。私も理事のひとり
として他の理事の皆様とともに協⼒しながら、アマチュア無線と JARL の発展のため取り組
んでまいります。  
 また、北海道地⽅本部においても新しいメンバーを迎え、それぞれの地域で活動が始まっ
ております。 
 北海道地⽅本部としましては、９⽉に「北海道アマチュア無線セミナー２０２４」を札幌市
で開催いたします。このセミナーは、北海道ハムフェアと隔年で実施していたものですが、コ
ロナ禍のためにしばらく中⽌しておりました。今回、数年ぶりに再開することになりました。
「パソコンとアマチュア無線の融合」と「アマチュア無線のベーシックな楽しみ⽅」をテーマ
として、道内外でご活躍中のアマチュア無線家の⽅々に講師としてご講演いただきますので、
ぜひ会場に⾜を運んでいただき最新の情報や技術を得ていただきたいと思います。  
 アマチュア無線界では、アマチュア局の減少傾向が続き、アマチュア無線という趣味から
遠ざかってしまう⽅が増加している現状があります。 
 アマチュア無線は、年齢や職業、国境を超えてコミュニケーションを楽しむ⼤変素晴らし
い趣味です。そして、この趣味の持つ素晴らしさを⼀番良く知っているのは私たちアマチュ
ア無線家です。 
 会員の皆様におかれましても、アマチュア無線の楽しさ素晴らしさを多くの⽅々にお伝え
いただき、新たな仲間を増やしていただくとともに、アマチュア無線を継続していただける
よう⾝近な⽅々に働きかけ、仲間を増やし、減らさない状況をつくりだしていただくことを
お願いいたします。 
 結びになりますが、⽀部⼤会の準備にあたられました関係者の皆様に深く感謝申し上げま
すとともに、渡島檜⼭⽀部の益々のご発展と会員の皆様のご健勝を祈念してご挨拶とさせて
いただきます。 
  


